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その他、お気づきのことがございましたら、ご自由にお書きください。

全天候型の屋根付きのテニスコート並びにテニスコート自体のリニューアル、併設の

休憩場

いつも有り難うございます

予約方法は特に不便さを感じないが、コート代の支払いがオンライン上で完結しない

ので、結局市民体育館まで支払いに行かなければならない。

コート番号を確定することができれば、利用者も管理者も共に有益ではないでしょう

か。ハードコートは滑って危ないので、

は多少値上げしても安全を確保してほしい。

予約フォームでコート毎の空き状況がわかれば予約しやすい。どのコートが空いてい

るか申請前に電話することがある。伊予市は各コートの空きがわかりやすく予約しや

すかった。

コート番号で予約出来るようにしてほしい。

予約申請方法を元の方法（視聴覚室での抽選）に戻してほしい。申請（コート決め）

で山根テニスコートまでいかなければならず、混むため申請までの待ち時間も長く、

以前より、時間と労力が増えた為。

照明をつけたらどうですか？

はもっと増えると思います。

はいくらでもあると思います。

野球、サッカーのグラウンドばかり増やさずにテニスコートやコートのナイター設備

を増やして競技人口の増加を意識してほしい。

予約も支払いも

予約システムは、事務の効率化に逆行している。受付の方の負担増、紙の無駄、事務

の煩雑化などもっとシステム構築の際、利用者や現場の職員さんの意見を聞くべき

だったと思う。

日影がない・ハードコートにひび割れが出てきた・クレーコートが凸凹・安かろう悪

かろうではない

予約の簡素化、領収の紙を少なく


